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≪承認済≫ 

第４回 嘉麻市学校施設整備審議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  平成２９年度 第４回嘉麻市学校施設整備審議会 

２．開催日時  平成３０年３月１４日（水） １９：００～２０：３０ 

３．開催場所  嘉麻市役所 嘉穂庁舎２階 第１会議室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 安永卓生 

  委 員 永富靖人、三谷章子、村上 生、飯田千鶴美、 

坂田勲、中村忠紀、福永貴義、古賀修治 

  ＊欠席委員３名 赤崎和徳、野上真吾、松隈志津 

 （２）執行機関 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、学校教育課長補佐 赤坂晋 

教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び審議の内容 

 【議題】 

 （１）前回の審議経過について 

 （２）施設整備の優先度について 

 （３）答申（案）について 

  

 【審議の内容】 

 （１）前回の審議経過について 

   ○資料 P2に沿って説明を行った。（事務局） 

 

   説明を受け、審議を行い、次のような質問や意見が出た（委員） 

   ○嘉麻市の財政面が心配。期間の長い計画だが、財政的なものまで見込んで大丈夫なもの

なのか。 

   →建設費の見込みは第２回審議会の資料で提示している。今の時点で教育委員会としても

５校区全てをとは考えていない。財政部局と協議をしながら優先度の高いところから着

手していきたい。 

   〇施設整備にはお金が関わってくる。住民の皆さんが税金を納め、そしてその中で生活を

している。この学校施設そのものは必要だとは思うが、なるべく住民に負担のかからな

い形にしてほしい。 

 

 （２）施設整備の優先度について 
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   ○碓井中学校区、稲築中学校区、稲築東中学校区、山田中学校区、嘉穂中学校区の順。 

    優先度としては、碓井中学校区、稲築中学校区、稲築東中学校 

    比較的緩やかで良いのは、山田中学校区、嘉穂中学校区 

    場合によっては、順位を含めて柔軟に検討を行うこと。 

 

   施設整備の時期 

   ○碓井中学校区は緊急性があるため早急に進めてほしい。  

   ○校舎の耐用年数と照らし合わせながら、出来るだけ緩やかな形で改築を進めてはどうか。 

    一度に改築となると予算に負担がかかるのではないか。市民生活を圧迫するような工事

のやり方は差し控えていただきたい。 

   →改築をしない場合でも、大規模改修の時期に来ている。また、大規模改修を行っても平

成５０年頃には建て替えのピーク時期を迎える。二重投資を避けるためにも、今後の方

向性を審議会に諮問させていただいたところ。 

   ○子どもたちの安全・安心のために改築を前提で考えると一体型の校舎に整備した方が安

く、早急に行うことで合併特例債を利用できるためより財政負担は少なくなる。 

    全体のコストとしては、早急に一体型に建て替え、合併特例債も使うことが嘉麻市とし

て支出が少なくすむ。 

 

   用地について 

   ○予算面や緊急性を考えると現在の小学校や中学校のところに建てることが良いだろう。 

    碓井中学校区は、碓井小学校敷地。 

    稲築中学校区は、隣接しているためどちらか。 

    稲築東中学校区は、稲築東中学校敷地。 

     

 （３）答申（案）について 

   ○答申（案）について、説明を行った（事務局） 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）第４回嘉麻市学校施設整備審議会 資料 

 嘉麻市学校施設整備について（答申） 平成３０年３月１４日（案） 


